



Certains Girondins y montent à bord tous les jours pour faire la navette entre Lamarque dans le Médoc et Blaye en Haute-Gironde (ou vice-versa). Le « Vauban » arrive ce lundi 23 janvier à Bordeaux.

Pas pour faire des promenades touristiques mais pour des travaux d'entretien dans la forme de radoub n°1 aux Bassins à flot. Chaque année, les bateaux doivent sortir en cale sèche pour un « maintien en l'état du navire » afin de vérifier s'ils respectent bien les normes de sécurité et techniques. Pour le bac Blaye-Lamarque, cette opération se déroule chaque année au premier trimestre.

Pour la première fois, la mise en cale sèche a lieu à Bordeaux. Le Conseil départemental envoie ainsi un signe fort en confiant un de ses équipements au nouveau pôle de refit des Bassins à flot. Le « Vauban » restera dans le port de la Lune jusqu'au 9 février.

Pendant cette période, une vedette prend le relais du bac sur l'estuaire mais ne peut pas transporter les véhicules.

Le bac « Vauban » mis en cale sèche aux Bassins à flot

Vendredi, 20 Janvier 2017 06:00

Photo : © ARCHIVES LAURENT THEILLET / SUD OUEST